

Comandante regional de bomberos destaca trabajo coordinado de la institución en emergencias forestales simultáneas

FERNANDO ÁVILA F.

El comandante regional de Bomberos de O'Higgins, Claudia Araya, destacó el trabajo que ha realizado la institución en las últimas jornadas, ya que los voluntarios lograron sostener de manera simultánea tres alarmas forestales, situación que sin duda adujo representa un desafío operativo mayor y que pone a prueba la capacidad de coordinación y respuesta en las comunas de San Fernando, Chimbarongo y Malloa.

Este resultado no es menor, sostiene, ya que es el reflejo del el compromiso, la experiencia y la entrega de cada uno de los oficiales en la conducción de sus equipos y de los bomberos y bomberas en el trabajo realizado.

"Si bien siempre existirán aspectos a perfeccionar porque la mejora continua es parte de nuestra esencia institucional, en términos generales debemos destacar el alto nivel de coordinación alcanzado por nuestros comandantes y, especialmente, la efectividad y utilidad del sistema de comunicación P25, que demostró ser una herramienta clave para mantener comunicaciones claras, oportunas y seguras.

En Chimbarongo se informó de un Bombero lesionado durante el combate del siniestro el cuál fue rápidamente trasladado a un centro asistencial para darle una atención oportuna, fuera de riesgo vital. Además, se vio afectada una estructura utilizada como bodega la cual se encontraba en desuso. Actualmente la región está con Botón Rojo debido a las condiciones de riesgo extremo de incendios forestales. La mayor concentración de peligro se encuentra en el secano costero y el valle central. Doce comunas están bajo condición crítica siendo las con mayor riesgo Marchigüe, Las Cabras y La Estrella.



Se destacó el trabajo que ha realizado bomberos en las últimas emergencias forestales.